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●電力
でんりょく

ガス
が す

食料
しょくりょう

品等
ひんなど

価格
か か く

高騰
こうとう

重点
じゅうてん

支援
し え ん

給付金
きゅうふきん

 

収入
しゅうにゅう

が少
すく

ない家族
か ぞ く

は特別
とくべつ

な給付金
きゅうふきん

7万円
まんえん

がもらえます 

電気
で ん き

・ガス
が す

や物
もの

の値段
ね だ ん

が上
あ

がり生活
せいかつ

が大変
たいへん

です。収 入
しゅうにゅう

が少
すく

ない家族
か ぞ く

は特別
とくべつ

な給付金
きゅうふきん

（お金
かね

）が

もらえます。給付金
きゅうふきん

がもらえる人
ひと

は、2023年
ねん

12月
がつ

1日
にち

より前
まえ

から入間市
い る ま し

に住
す

んでいる家族
か ぞ く

で、

住民
じゅうみん

税
ぜい

がかかっていない家族
か ぞ く

です。1回
かい

だけです。給付金
きゅうふきん

がもらえる家族
か ぞ く

には、手紙
て が み

がきてい

ます。申
もう

し込
こ

みはいらないです。 

給付金
きゅうふきん

がもらえる条件
じょうけん

に当
あ

てはまり、手紙
て が み

がきていない人
ひと

は、生活
せいかつ

支援課
し え ん か

に連絡
れんらく

してください。 

 

●外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の割合
わりあい

が 2％を超
こ

えました 

2024年
ねん

1月
がつ

1日
にち

、入間市
い る ま し

に住
す

んでいる外国人
がいこくじん

は 2,958人
にん

です。外国人
がいこくじん

市民
し み ん

は増
ふ

えています。

2024年
ねん

1月
がつ

1日
にち

の外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の割合
わりあい

は 2.04％になりました。50人
にん

に1人
ひ と り

は外国籍
がいこくせき

です！ 

 

●赤
あか

ちゃんをお祝
いわ

いして入間市
い る ま し

と埼玉県
さいたまけん

から贈
おく

り物
もの

 

2023年
ねん

4月
がつ

1日
にち

より後
あと

に赤
あか

ちゃんが生
う

まれた家族
か ぞ く

は、入間市
い る ま し

から贈
おく

り物
もの

をもらえます。赤
あか

ちゃ

んが生
う

まれたことをお祝
いわ

いし、家族
か ぞ く

を助
たす

けるためです。この贈
おく

り物
もの

は 5,000円分
えんぶん

のQUO
く お

カード
か ー ど

Pay
ぺ い

です。スマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

で使
つか

えます。使
つか

える店
みせ

は決
き

まっています。 

入間市
い る ま し

からの贈
おく

り物
もの

をもらった家族
か ぞ く

は、埼玉県
さいたまけん

からの贈
おく

り物
もの

ももらえます。申
もう

し込
こ

みが必要
ひつよう

で

す。贈
おく

り物
もの

の名前
な ま え

は「コバトンベビーギフト
こ ば と ん べ び ー ぎ ふ と

」です。入間市
い る ま し

からきた手紙
て が み

に入
はい

っている QRコード
こ ー ど

から申
もう

し込
こ

めます。贈
おく

り物
もの

の表
ひょう

から欲
ほ

しいものを選
えら

べます。 

問
と

い合
あ

わせ：こども支援
し え ん

課
か

 

 

 

●2023年
ねん

の確定申告
かくていしんこく

は 3月
がつ

15日
にち

（金曜日
き ん よう び

）までです 

確定申告
かくていしんこく

とは、前
まえ

の年
ねん

の税金
ぜいきん

がいくらになるかを決
き

めるために、1年間
ねんかん

の収入
しゅうにゅう

を国
くに

に報告
ほうこく

す

ることです。 

会社
かいしゃ

は毎月
まいつき

あなたの代
か

わりに、あなたの給料
きゅうりょう

から税金
ぜいきん

を引
ひ

いて国
くに

に払
はら

っています。会社
かいしゃ

は、

その税金
ぜいきん

が多
おお

いか少
すく

ないかを、12月
がつ

に計算
けいさん

しています。払
はら

った税金
ぜいきん

が多
おお

い時
とき

は、12月
がつ

の
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給料
きゅうりょう

と一緒
いっしょ

に返
かえ

ってきます。払
はら

った税金
ぜいきん

が少
すく

ない時
とき

は、12月
がつ

の給料
きゅうりょう

からその分
ぶん

払
はら

います。こ

れが年末調整
ねんまつちょうせい

です。 

会社
かいしゃ

で働
はたら

いている人
ひと

の中には、確定申告
かくていしんこく

が必要
ひつよう

な人
ひと

がいます。会社
かいしゃ

が年末調整
ねんまつちょうせい

をしない人
ひと

、1

年
ねん

の途中
とちゅう

で会社
かいしゃ

を辞
や

めた人
ひと

、前
まえ

の年
とし

に住宅
じゅうたく

ローン
ろ ー ん

を借
か

り始
はじ

めた人
ひと

、医療費
い り ょ う ひ

を沢山
たくさん

払
はら

った人
ひと

、

海外
かいがい

に扶養
ふ よ う

（生活
せいかつ

を世話
せ わ

する）する人
ひと

がいて税金
ぜいきん

の控除
こうじょ

（少
すく

なくする）を申
もう

し込
こ

みたい人
ひと

などで

す。 

働
はたら

いている人
ひと

は、会社
かいしゃ

から「源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

」をもらいます。「源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

」には、収 入
しゅうにゅう

と税金
ぜいきん

の情報
じょうほう

が書
か

いてあります。会社
かいしゃ

があなたの代
か

わりに税金
ぜいきん

を払
はら

ったか分
わか

かります。収 入
しゅうにゅう

がない

人
ひと

も、確定申告
かくていしんこく

が必要
ひつよう

なときがあります。ビザ
び ざ

関係
かんけい

の申
もう

し込
こ

みで非課税証明
ひかぜいしょうめい

が必要
ひつよう

なときや、

年金
ねんきん

保険料
ほけんりょう

の減免
げんめん

（払
はら

うお金
かね

を少
すく

なくする）の申
もう

し込
こ

みのときです。 

確定
かくてい

申告
しんこく

のことは、所沢
ところざわ

税務署
ぜ い む し ょ

（所沢
ところざわ

市
し

並木
な み き

1-7）で相談
そうだん

できます。相談
そうだん

できる日
ひ

は、２月
がつ

16

日
にち

（金曜日
き ん よう び

）から 3月
がつ

15日
にち

（金曜日
き ん よう び

）までです（土曜日
ど よ う び

・日曜日
に ちようび

・祝日
しゅくじつ

をのぞく）。２月
がつ

25日
にち

（日曜日
に ちようび

）は、午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から午後
ご ご

4時
じ

まで開
あ

いています。所沢
ところざわ

税務署
ぜ い む し ょ

の公式
こうしき

LINE

アカウント
あ か う ん と

から予約
よ や く

してください。相談
そうだん

には時間
じ か ん

がかかります。 

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

は、確定申告
かくていしんこく

を手伝
て つ だ

います。源泉徴収票
げんせんちょうしゅうひょう

・生命
せいめい

保険
ほ け ん

の保険料
ほけんりょう

を払
はら

った証明
しょうめい

書
しょ

・医療費
い り ょ う ひ

の領収証
りょうしゅうしょう

などを持
も

ってきてください。 

 

●新入生
しんにゅうせい

に入学通知書
にゅうがくつうちしょ

 

入間市
い る ま し

は 2024年
ねん

4月
がつ

に小学校
しょうがっこう

・中学校
ちゅうがっこう

に入
はい

る子
こ

ども（小学校
しょうがっこう

：2017年
ねん

4月
がつ

2日
にち

から 2018

年
ねん

4月
がつ

1日
にち

生
う

まれ/中学校
ちゅうがっこう

：2011年
ねん

4月
がつ

2日
にち

から2012年
ねん

4月
がつ

1日
にち

生
う

まれ）の親
おや

に、1月
がつ

の終
おわ

りに

「入学通知書
にゅうがくつうちしょ

」を送
おく

りました。手紙
て が み

がきていない人
ひと

、他
ほか

の学校
がっこう

に入学
にゅうがく

する人
ひと

は、市役所
し や く し ょ

の学校
がっこう

教育課
きょういくか

に連絡
れんらく

してください。 

問
と

い合
あ

わせ：学校
がっこう

教育課
きょういくか

 

 

●2024年度
ね ん ど

、国民健康保険税
こくみんけんこうほけんぜい

が増
ふ

えます 

入間市
い る ま し

は、2024年度
ね ん ど

に国民健康保険税
こくみんけんこうほけんぜい

の税率
ぜいりつ

を変更
へんこう

します 

2024年
ねん

4月
がつ

から新
あたら

しい税率
ぜいりつ

になります。均等割
き ん と う わ

り（家族
か ぞ く

の人数
にんずう

で金額
きんがく

が変
か

わる部分
ぶ ぶ ん

）は 1年
ねん

の金額
きんがく

が43,000円
えん

から67,000円
えん

（医療
いりょう

給付
きゅうふ

・介護
か い ご

・後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

支援
し え ん

の合
あ

わせた金額
きんがく

）に増
ふ
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えます。所得割
しょとくわり

（収 入
しゅうにゅう

で金額
きんがく

が変
か

わる部分
ぶ ぶ ん

）の税率
ぜいりつ

も少
すく

し変更
へんこう

があります。 

入間市
い る ま し

は、入間市
い る ま し

に住
す

んでいる人
ひと

が払
はら

う病院代
びょういんだい

を減
へ

らすこと（例
れい

：健康
けんこう

な人
ひと

が増
ふ

えること、

ジェネリック
じ ぇ ね り っ く

の薬
くすり

をすすめること）と払
はら

われていない保険税
ほ けんぜい

を減
へ

らすことに力
ちから

を入
い

れます。 

問
と

い合
あ

わせ：国保医療課
こ く ほ い り ょ う か

 

 

●市民課
し み ん か

が開
あ

いている 2月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

2月
がつ

10日
にち

と 24日
にち

  午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は 2月
がつ

29日
にち

です 

 固定
こ て い

資産税
し さ んぜ い

（第
だい

4期
き

） 

 都市
と し

計画税
けいかくぜい

（第
だい

4期
き

） 

 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（第
だい

8期
き

） 

 介護
か い ご

保険料
ほけんりょう

（第
だい

8期
き

） 

 後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険料
ほけんりょう

（第
だい

8期
き

） 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
き ん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
き ん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

 ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで ※2月
がつ

は 8日
にち

です 3月
がつ

はおやすみです。 
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●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

2/4（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

2/11（祝
しゅく

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

2/12（祝
しゅく

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

2/18（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

2/23（祝
しゅく

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

2/25（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 

 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
じ

の電話
で ん わ

相談
そうだん

     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎04-2922-9292 

 

 埼玉県
さいたまけん

外国語
が い こ く ご

のコロナウイルス
こ ろ な う い る す

相談
そうだん

電話
で ん わ

     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

相談
そうだん

ホットライン
ほ っ と ら い ん

 ☎048-711-3025 

 


